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前略 

 

私たちは、大阪の市民団体です。別紙質問書に記載するように、リニア中央新幹線事業に

ついて、環境問題を始めとして様々な側面から考え、検証する活動を行ってきました。2020

年 7 月 15 日には、大阪市に対して「リニア中央新幹線事業の誘致・広報活動の停止等を求

める要請書」を提出し、11 月 11 日、回答にかかわる協議を行いました。その要請書、回答

書、協議議事録（要旨）は大阪市ホームページに掲載されています。 

https://www.city.osaka.lg.jp/templates/dantaikyogi/toshikeikaku/0000515012.html 

（トップページ⇒市政⇒市政の透明化⇒団体等との交渉状況⇒各種団体との協議など⇒団

体との協議等の実施状況⇒団体との協議等の実施状況一覧⇒ リニア市民ネット・大阪） 

また、私たちリニア市民ネット・大阪のホームページにも、詳しい議事録を掲載しています。 

https://linearnetosaka.wixsite.com/linearnet-osaka 

 この時の協議で、大阪市は、私たちの質問の多くに対して、答えるべき責任は事業者であ

る JR 東海にあるとの立場を示しました。私たちは、このような経過の中で、先日 4 月 14 日

に、JR 東海関西支社を訪問し、別紙質問書を提出しようとしました。しかしながら、受付

の担当者は、「受け取れないし、責任ある人に取り次ぐこともできない」との対応で、「ご意

見・ご要望」の窓口に電話してほしいと言いました。私たちは、その場から、指示された窓

口に電話し、質問書を誰かが受け取ってくれるように要請しましたが、「それはできない」

の一点張りで、結局、質問書を渡すことができませんでした。 

 交通という公共的役割を担う JR 東海の在り方として、この対応には大きな疑問を感じま

した。 

 

 以上のような経過から、東海旅客鉄道株式会社（ＪＲ東海） 代表取締役社⾧ 金子慎様

あてに、「リニア中央新幹線大阪延伸等についての質問書」を直接送付させていただきます。

ぜひ、責任ある対応をお願いします。 

回答の送付は、質問書にあるように「〒540-0038 大阪市中央区内淡路町 1-3-11 シティコ

ープ上町 402 号室 市民共同オフィス SORA 気付 リニア市民ネット・大阪」あてにお願

いします。 

質問書への回答にあたって何か問い合わせがある場合は、春日までお願いします。 

草々 

2021 年 4 月 23 日  

リニア市民ネット・大阪 代表 春日直樹 


